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FAQ（2022年12月）
お問い合わせ内容 回答

良い開⽰情報が増えているにもかかわらず、なぜ株価があがらな
いのか。

SHEDに関する最近の開⽰情報から、当社の中⻑期的な企業
価値の向上を評価し、現状の株価を割安ととらえて⻑期保有し
ていただける投資家が限定的であることが、株価低迷の一番の
理由と考え、よりわかりやすい形で企業価値を判断できる材料を
開⽰できるよう現在準備を進めています。
SHEDのマスターセルバンクの確⽴、非臨床データの有意な進展
が確認できた今、一つの⽅法としては科学的な価値を定量的な
数字に落とし込んだ情報の開⽰を積極的に⾏い、投資家構成
の多様化につなげていきたいと考えています。

株価を意識した経営はできないのか。 バイオシミラー事業におけるGBS-007の非常に好調な売上状
況、SHEDパイプラインの順調な進捗が、現在、当社の株価に
適正に織り込まれていない可能性を懸念しています。この状況を
打破すべく、画期的な新薬創出につながる事業活動を確実に
進める一⽅、知名度向上のためのPRも適宜織り込みつつ、投
資家構成の多様化を図るためのPR・IR活動を進めてまいります。

臨時株主総会についてはどう考えているのか。 臨時株主総会についての対応は、近々開⽰を予定している当
社の意⾒表明（株主提案に対する当社の対応⽅針）をご確
認ください。



こどもの⼒になること、こどもが⼒になれること


